

No ha finalizado el paro cafetero y ya se anunció el de los arroceros para el próximo 19 de marzo.

Productores de Meta, Casanare, Tolima y Huila anunciaron la protesta por los grandes problemas que están enfrentando por causa de la revaluación.

Según los arroceros, el Gobierno Nacional no ha emprendido acciones para mejorar la crisis por la que atraviesan. Sin embargo, la Federación Nacional de Arroceros (Fedearroz) ya sentó su posición en contra de esta protesta.

Para su presidente, Rafael Hernández, hay que establecer un diálogo con el Gobierno, además “no justificamos que vaya a haber un paro, ni que se tranquen vías, esa no es la manera de actuar del sector arrocero”.

Hernández agregó que un paro afectaría al mismo sector: “No habría como movilizar insumos, los combustibles, se encarece el costo de la vida. No considero que tenga un resultado, todo sería negativo”.

Reconoció además que el sector pasa por un momento difícil por la revaluación y por el contrabando. Pero también señaló que “la cosecha del año pasado tuvo unos precios razonables, la cosecha de este año ni siquiera se ha sembrado, se está haciendo en mínimas cantidades. La siembra inicia en la segunda quincena de marzo”.

El líder gremial aseguró que la próxima semana se reunirán con el ministro de Agricultura, Juan Camilo Restrepo, para exponer las preocupaciones y evaluar qué medidas se van a implementar.

Contrabando

Por otro lado, el Presidente de Fedearroz afirmó se estima que al país ingresan al menos 200 mil toneladas de arroz de contrabando.

Además la Policía Fiscal y Aduanera reveló que en 2012 se incautaron cerca de 2.200 toneladas por vía ilegal, es decir un 1% de lo que ingresa de contrabando.

Según Hernández, no hay controles suficientes en las zonas de frontera y por eso le han solicitado mayor refuerzo a la Policía Fiscal y Aduanera.

“No hay suficiente control en las fronteras, estamos pidiendo al general León Riaño que refuerce el pie de fuerza de la Policía Fiscal y Aduanera y al Ministro de Defensa, pero no hemos recibido ninguna respuesta”, manifestó el líder de los arroceros.

Dato

En 2012 se produjo 2 millones 200 mil toneladas de arroz en cáscara.

<http://www.dinero.com/actualidad/economia/articulo/bonanza-paros-unen-arroceros/170785>